La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

CALLE DE ALFONSO XII, NÚMERO 22

Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales. Director-Propietario:

Saturnino Rodríguez

Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES:

Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.

PAGO ADELANTADO

Anuncios a precios convencionales.

Número suelto: 25 centimos.

SUMARIO.—Fraternidad, por Antonio Sanz.—
Posesión de la Silla Primada y entrada del
Cardenal Reig.—Comentarios y noticias.—
Notas de la Sección.—Correspondencia particular.—Anuncios.

FRATERNIDAD

¡Oh seres humanos que en la Rusia roja, con voluntad férrea y con una política nueva nacida al albotear el siglo xx, engendrada por el progreso mal entendido, destrozáis sin piedad a toda una generación, poniendo un dique seguro para contener el amor entre las futuras sociedades, cuyos miembros infantiles, todo dulzura, todo inocencia, sólo balbucerán vocablos de maldición, haciendo germinar en sus tiernos corazones la semilla del odio!....¿No comprendéis que frente al amor, al lazo hermoso que une a las criaturas entre sí, colocáis al asqueroso monstruo del rencor, el cual vivirá sustentado por vosotros por sabe Dios el tiempo?

El niño, muy propenso de por sí a la influencia de los agentes exteriores, hoy sólo experimentará los efectos que a su materia atañe, su orfandad, el hambre y el dolor físico; pero mañana, cuando su raciocinio esté desenvuelto, y con la luz de su inteligencia vea las causas promotoras de su infortunio, sufra sus consecuencias, sepa que los suyos cayeron fusilados a centenares, o martirizados a mandobles de sable en lúgubres mazmorras para ocultar al pueblo lo que en ellas sucedía, ¿no se producirá en su espíritu turbulenta lucha entre el amor y la piedad contra el rencor y el odio? Siendo natural en el individuo la propensión a inclinarse más al mal que al bien, ¿no ha de triunfar en esa pasional batalla por lo menos la aversión hacia los verdugos de sus mayores?

Hoy la infancia rusa sufre el azote del huracán de un despotismo tan malo o peor que el del feudalismo de la Edad Media. ¡Qué inmensa responsabilidad la de los que han arrastrado en pos de sí en instantes de frenética locura a esa desdichada nación al caos en que hoy se hall!!

Paz bendita emanada de Dios, cuyo legado heredamos todos ¿dónde estás?

Fraternidad sacrosanta que enlazas a los hombres y a cuyo amparo hemos querido vivir siglos y siglos sin conseguirlo con existes, o ha sido un sueño de tus defensores? Si moras a nuestro lado deja que nos embriaguemos con tus dulzuras y tiende tu mirada de amor hacia esa pobre nación europea, y permite que tu hermana Paz extienda su hermoso manto sobre el mur do para que los hombres no se maten unos a otros. Y rostotros, queridos compañeros, en las lides de prefesión, inculcad en los tiernos planteles confiados a ruestra custodia la verdadera libertad, la del comunero toledano, la igualdad en la justicia y la fraternidad verdad sintetizada en las palabras de Aquél: «Amaos les unos a los otros».

ANTONIO SANZ Y SÁENZ HERMÚA

Alameda de la Sagra.

Posesión de la silla Primada y entrada del Cardenal Reig.

Posesión de la silla Primada.

El 21 del pasado tuvo lugar la toma de posesión de esta silla Primada de las Españas en la persona del ilustre Deán de la Catedral D. José Polo Benito, que fué honrado con sus poderes para este objeto, por el Cardenal preconizado, Doctor Enrique Reig Casanova.

En el Palacio Arzobispal se reunieron todas las autoridades civiles, militares y eclesiásticas que, con las representaciones y entidades locales, se dirigieron a la Sala Capitular de la Catedral, donde el Deán entregó al Cabildo las bulas pontificias y los poderes, cele-